

Schulnachrichten 2021-2022, Nr.14

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Lehrkräfte, liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Schulverbandes,

zum Wochenstart am 9.5.2022 gibt es einige Hinweise, die ich Ihnen zum Wochenende übersende will.

ab 9.5.2022

Busverkehr und Zufahrt wieder über Lüttmoor

Unterrichtsbeginn wieder ab 8:10 – Rückkehr zu ehemaligen Pausenzeiten

Die An- und Abfahrt der Busse der Linien 7591 (aus Borstel, Itzstedt) und 7592 (aus Tangstedt-Kayhude) wird wieder über die Straße Lüttmoor erfolgen.

Lüttmoor ist zur Zeit als Sackgasse von der B 432 aus eingerichtet. Eine Wendemöglichkeit besteht über die neu erstellte Buskehre.

In Höhe des Zugangs Bücherei gibt es 3 „kiss and go“- Kurzeitparkplätze, die Eltern nutzen sollen, die ihre Kinder selbst zur Schule befördern und abholen.

Langzeit-Parkplätze befinden sich vor der Bücherei und über die Zufahrt Rönneweg vor der Sporthalle unserer Schule. Ebenso kann die ehemalige Buskehre als Parkplatz genutzt werden.

Hier ist ein Rettungs- und Zufahrtsweg von mindestens 3,5m Breite freizuhalten.

aktuell

Personalentwicklung – viele Ausfälle

Einige Ausfälle konnten wir durch Aufstockungen und eine Neueinstellung kompensieren. Allerdings gibt es zurzeit auch einige Covid-bedingte Ausfälle.

Ich arbeite intensiv an Lösungen, doch der Lehrerarbeitsmarkt bietet keine Vertretungslehrkräfte mehr an. **Sollten Sie in Ihrem Bekanntenkreis Personen kennen, die für eine Lehrtätigkeit in Frage kommen könnten, so ermuntern Sie die gern, sich mit uns in Verbindung zu setzen. Selbst, wenn daraus nicht sofort etwas wird, kann sich daraus eine Beschäftigungsperspektive ergeben.**

Unbedingt durchführen

Testungen im häuslichen Bereich - unübersichtliche Infektionslage

Wir haben zum letzten Wochenende nochmals Selbsttest ausgegeben. Bitte testen Sie ihr Kind, solange die ausgegebenen Tests reichen. Melden Sie uns bitte ein positives Ergebnis, denn zurzeit ist die Infektionslage sehr unübersichtlich.

Sollte sich ein positiver Selbsttest ergeben, schicken Sie ihr Kind bitte nicht in die Schule. In einzelnen Klassen häufen sich Erkältungssymptome. Schicken Sie ihr Kind dann bitte nicht in die Schule. Infektionen, die sich im Kreis der Erwachsenen ereignet haben, dauern teilweise 2 Wochen und länger.

aktuell

Veränderter Stundenplan

Der aktuelle Stundenplan hat noch einige Unvollkommenheiten, aber wir können die Stundentafel weitgehend erfüllen.

Allerdings hoffen wir in den nächsten Tagen auf zusätzliches Personal, sodass dann der Stundenplan verbessert und angepasst werden kann.

Mit freundlichen Grüßen

